

Information zum Breitbandausbau (schnelles Internet) in Steinfeld Stand 26.08.2010

"...das wird was, die Sache ist auf gutem Wege..." meinte der freundliche Mitarbeiter des Zweckverbandes "Elektronische Verwaltung in M-V" am Telefon.

Seit dem 11.08.2010 liegt der Zuwendungsbescheid des zuständigen Ministeriums über die Fördersumme von 38.273,40 Euro vor.

Von der Telekom wird nun ein Vertragsentwurf vorgelegt, der vom Bürgermeister nach entsprechender Prüfung unterzeichnet wird. Die Zusendung des Vertragsentwurfes kann nach Auskunft des o.g. Mitarbeiters 2 - 3 Wochen dauern.

Sobald der Vertrag geschlossen ist, kann die Telekom loslegen.

Immer für Sie gern am Ball,
Ihr Udo Cimutta